

**Gemeinsam Gottesdienst und Pfarrfest
gefeiert:
Erstes Ökumenisches Pfarrfest in
Habitzheim**

*Von MS
6. Juli 2025*



Das Bonifatiusheim in Habitzheim wird schon von der kath. und evangel. Kirchengemeinde gemeinsam genutzt, jetzt fand am Sonntag, 06.07.2025 auch erstmalig ein ökumenisches Pfarrfest in Habitzheim statt. Los ging es um 10.30 Uhr mit einem Ökumenischen Gottesdienst mit Pfarrerin Amelie Sinapius und Pfr. Frank Blumers in der vollbesetzten evangel. Kirche, musikalisch begleitet von Posaunenchor und Orgel. Anschließend ging es rund um das ökumenische Bonifatiusheim weiter mit Mittagessen, Kaffee und Kuchen, Hüpfburg, Kinderprogramm und Live-Musik von der Band SoulSeed. Toll, dass so vieles gemeinsam geht! Danke den Besuchern fürs Kommen und den zahlreichen Helfern und Helferinnen für ihren Dienst, insbesondere auch den Jugendlichen des Konfirmandenkurses.